

La CTC convoque les travailleurs cubains à analyser le plan de l'économie pour 2020



La Havane, 26 déc. (RHC).- La Centrale des Travailleurs de Cuba, CTC, a convoqué tous ses membres à analyser le plan de l'économie pour 2020.

Les débats doivent avoir lieu entre janvier et février dans des assemblées à la base.

Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC a souligné que pour cet exercice il faut l'intégration et l'accompagnement des directions administratives.

Il a souligné que les responsables des entreprises devront présenter des rapports précisant les potentialités et les réserves visant à trouver des formules et surmonter les difficultés.

Le secrétaire général de la CTC a insisté sur la nécessité d'écouter les propositions des travailleurs et de les mettre en application. Il a qualifié les travailleurs des véritables acteurs de la production des richesses pour le développement du pays et pour le bien-être de la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210634-la-ctc-convoque-les-travailleurs-cubains-a-analyser-le-plan-de-leconomie-pour-2020>



Radio Habana Cuba